



## **Consuelo Manzano Sánchez**

Nacida en Motril, afincada en Granada, artista vocacional.

Desde mi niñez siempre he tenido aptitudes para la pintura, comenzando mi trayectoria artística a los 30 años. Me matriculé en cursos monográficos de pintura y dibujo, para posteriormente dar el paso a la Universidad de Granada en la Facultad de Bellas Artes donde me titulé como licenciada.

El arte para mí lo ha sido todo. Entregada a un proceso de investigación plástica y gran fuerza expresiva; pinto lo que veo, sirviéndome de inspiración la luz de Sorolla.

Renuevo constantemente mi estilo, nunca me encasillo, mediante la superación y búsqueda incesante.

En cada obra todo es un proceso de investigación y el predominio o equilibrio de esta suelo resolverlo de un modo diferente en cada pintura.

Hago exposiciones individuales a nivel nacional e internacional en Avignon (Francia), y colectivas a nivel nacional e internacional a través de Redes sociales.

Mi pintura es impresionista, tanto con colores sobrios como con cálidos y fríos, suelo pintar en todos los estilos y técnicas, paisajes, retratos, abstracción, etc.

Mi última exposición fue en el año 2023 con paisajes urbanos y retratos en la sala de arte Carmen Jiménez de la Zubia (Universidad de Granada).

Semblanza facilitada por Consuelo Manzano Sánchez

Granada, 07 de agosto de 2024